
Regioni & Città - Covid-19, Zaia (Reg.

Veneto): "A oggi 695 morti e più di 3 mila

persone ricoverate"

Venezia - 07 apr 2020 (Prima Pagina News) "Continuiamo con la

politica dei tamponi, che per noi è fondamentale"

"Per il sesto giorno consecutivo i pazienti guariti e dimessi superano i ricoverati: ma attenti a darsi all'euforia

perché ad oggi abbiano avuto più di 3 mila persone ricoverate e curate negli ospedali del Veneto e abbiamo

avuto 695 morti". Così, nella conferenza stampa d'aggiornamento sulla diffusione del Covid-19, il Governatore

del Veneto Luca Zaia, che aggiunge: "Se ci sarà un'uscita graduale non si discute che i giovani debbano

essere i primi a uscire, anche perché meritano un premio, per loro è stato ed è più difficile resistere nello stare

a casa". "Sul fronte degli ospedali - prosegue - confermiamo che si va avanti verso un piano di allentamento,

ma non di apertura totale sul piano del post Covid che partirà dopo Pasqua. Di sicuro non disarmeremo le

terapie intensive, ad oggi abbiamo 825 posti, li terremo sempre installati e avremo così letti altamente

specializzati con i dispositivi di terapia intensiva anche nei reparti non Covid. Per le terapie semi-intensive e

intensive smantelleremo il minimo necessario per dare operatività agli ospedali". Inoltre, "noi continuiamo con

la politica dei tamponi, che per noi è fondamentale: ad oggi siamo arrivati a 153 mila tamponi fatti e stiamo

smaltendo l'arretrato. Tra oggi e domani entrerà in funzione la macchina da 400 mila euro, unica in Italia,

installata nel laboratorio del professor Crisanti da 9 mila tamponi al giorno. Tutto in piena autonomia" e "ad

oggi abbiamo accumulato tamponi da analizzare per mancanza di reagenti, sono circa 7-8 mila e ora speriamo

di andare a regime al più presto se avessimo avuto fisicamente tutti i tamponi e i reagenti saremmo andati a

100km/h. Purtroppo, la capacita' delle macchine comperate erano al minimo perché' non avevamo reagenti".

In merito alla prossima tornata elettorale, infine, Zaia ha detto: "Fare le elezioni amministrative in autunno? E'

una follia", in quanto " vuol dire non prendere in seria considerazione che ci potrà essere una recrudescenza

del virus e così rischiamo di non farle più'. Dobbiamo stare fuori dalla fase autunnale. Spero che anche il

ministro Speranza dica la sua. E che si facciano il prima possibile".

(Prima Pagina News) Martedì 07 Aprile 2020

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

Verbalia Comunicazione S.r.l. Società Editrice di PRIMA PAGINA NEWS
Registrazione Tribunale di Roma 06/2006 - P.I. 09476541009
Iscrizione Registro degli Operatori di Comunicazione n. 21446

Sede legale : Via Costantino Morin, 45 00195 Roma
Redazione Tel. 06-45200399 r.a. - Fax 06-23310577

E-mail: redazione@primapaginanews.it 

http://www.tcpdf.org

